

La Media Fiesta llega a su fin con una apoteósica jornada

19/01/2025



Las nuevas Capitanías han desfilado por primera vez en el cargo | Nando Verdú.

Las capitanías de Moros y Cristianos de 2025 han sido protagonistas esta mañana con su esperada Proclamación así como con su primer desfile en el cargo. Miles de personas las han acompañado en esta **especial jornada con la que ha concluido la Media Fiesta.**

El segundo y último día de esta celebración del medio año festero en honor a San Antón ha comenzado puntualmente a las 9:45 horas en un templo de Santa Ana lleno. El santo anacoreta ha presidido el altar una vez más durante la eucaristía en su honor acompañado de **una ilustración de su ermita.**

El exembajador Moro, **David Juan**, ha sido el encargado de presentar la Proclamación en la cual las nuevas Capitanías han compartido el protagonismo con la ermita de San Antón, que cumple 75 años como referente para los eldenses y festeros. La puesta en escena de David Juan ha recordado las embajadas que como Embajador Moro interpretaba cada sábado y lunes durante las fiestas de Moros y Cristianos.



San Antón ha regresado a su ermita | Nando Verdú.

El momento más emotivo ha llegado cuando **los capitanes y las abanderadas del 2024** han ido entregando sus banderas y colocando las bandas a sus sucesores a la vez que las miles de personas que estaban en el templo les aplaudían con fervor.

Una vez todas las Capitanías del 2025 han sido proclamadas, **la AMCE Santa Cecilia ha hecho su entrada en la iglesia interpretando el pasodoble A San Antón** provocando que todos los presentes se lanzasen a cantar.



Este ha sido el 50º Desfile de Honor de la Media Fiesta | Nando Verdú.

Tras este acto San Antón ha vuelto a su ermita, portado por los Cristianos, a la espera de la llegada de las fiestas de Moros y Cristianos, que **se celebrarán del 29 de mayo al 2 de junio**.

Y así ha llegado el Desfile de honor de la Media Fiesta que ha abierto el bando de la media luna con su embajador, **Juanjo Conejero**, a la cabeza. Le han seguido Moros Realistas, Huestes del Cadí, Moros Musulmanes y Moros Marroquíes. Tras ellos ha hecho entrada el Embajador Cristiano, **Alberto Rodríguez**, seguido de Zíngaros, Estudiantes, Piratas, Contrabandistas y Cristianos.

El desfile **ha arrancado en la Plaza Castelar y ha concluido en la calle Padre Manjón**, pero en el momento que los Zíngaros estaban desfilando por la calle Elia Barceló **el desfile ha estado parado durante 20 minutos por el desvanecimiento de una persona** que ha tenido que ser atendida por sanitarios.



Las escuadras han acompañado a las Capitanías | Nando Verdú.

A pesar de ello, el acto ha podido retomarse con normalidad, y la población ha conocido a quienes serán las **abanderadas y capitanes de las nueve comparsas en 2025**.







